



Association québécoise de la  
quincaillerie et des matériaux  
de construction

## C O M M U N I Q U É   D E   P R E S S E

### **1<sup>er</sup> Gala Reconnaissance : à l'image et aux valeurs de l'AQMAT**

*Québec, le 26 janvier 2013* – La passion, le talent et le travail ont été récompensés dans l'industrie de la quincaillerie et des matériaux à l'occasion du 1<sup>er</sup> Gala Reconnaissance AQMAT tenu le 26 janvier 2013 devant une salle de bal comble au Château Frontenac à Québec.

Six employés et dix entreprises ont été choisis à l'issue d'une sélection devant jury et après un scrutin tenu auprès des 900 marchands, distributeurs et manufacturiers composant le membership de l'Association québécoise de la quincaillerie et des matériaux de construction (AQMAT).

La présidente du conseil d'administration de l'AQMAT, Amélie Bélisle, propriétaire de la Quincaillerie ACE Saint-Augustin à Mirabel, a qualifié d'historique cette toute première édition du Gala Reconnaissance, organisée en collaboration avec le journal Les Affaires, l'Université Laval et le ministère des Finances et de l'Économie :

« D'abord parce que les 72 candidatures spontanées ont été jugées par les membres eux-mêmes. Puis parce que la sélection finale des 16 lauréats a été confiée à un jury indépendant. Des procédés respectueux d'une bonne gouvernance associative. »

Pour sa part, Richard Darveau, président et chef de la direction de l'AQMAT, situe l'événement « dans la raison d'être même de l'organisme patronal voué, depuis sa fondation en juin 1940, à l'animation de la communauté d'affaires et à la défense de ses intérêts ».

- 30 -

Source : Kathleen Hébert  
khebert@aqmat.org  
450-646-5842, poste 223  
www.aqmat.org

476, rue Jean-Neveu, bureau 200, Longueuil QC J4G 1N8  
Tél. : 450-646-5842      Fax : 450-646-6171      www.aqmat.org